
paar Fragen zum Navi
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 10. Juni 2005 um 09:40

Zitat von FrankS

... In Deutschland hat mein Navi eigentlich immer die Ankunftszeit schon ganz am
Anfang der Strecke auf +/- 5 Minuten genau ausgerechnet und dann so gut wie keine
Anpassungen mehr unterwegs machen müssen (außer bei Stau, den TMC noch nicht
kannte). Dort hat also die angenommene Geschwindigkeit pro Straßenabschnitt mit der
dann tatsächlich gefahrenen prima übereingestimmt....

Dem kann ich absolut zustimmen. Meiner Meinung nach ist das der angenehmste Nebeneffekt.
So erkennt man nämlich auch, dass Vollgasfahrten in der Regel keinen Vorteil gegenüber einem
etwas reduzierten Gasfuss bringen.

Thomas
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